

El Salón del Automóvil es fanático del medio ambiente

Feria. No sólo destacan todoterrenos o deportivos, también están presentes los vehículos eléctricos

Las 54 marcas iniciaron sus exposiciones con todo y no podían faltar las alternativas verdes. Estos son los cinco imperdibles.

Mitsubishi i-MiEV: El primer eléctrico y cero emisiones contaminantes que se comercializa en Chile y Sudamérica. Entre sus características destaca la facilidad en la recarga. Se puede realizar a través de un enchufe convencional de 220 volts, por un período de siete a ocho horas, con un costo de \$1.600, proporcionando una autonomía de 160 kms. Su motor no emite ruidos, vibraciones ni emisión de gases contaminantes. Además viene con seis airbags y cámara de retroceso.

Chevrolet Volt: Auto ícono de las tecnologías no convencionales, premiado como el Auto Verde a nivel mundial durante el International Auto Show de New York de 2011. Tiene una autonomía total de más de 500 kms. y durante los primeros 60 kilómetros opera libre de emisiones de gas y escape. Alcanza una velocidad máxima de 160 km/h y un excelente torque de 368 Nm. El vehículo se recarga por completo en cuatro horas

aproximadamente utilizando energía de 240 V.

Nissan Leaf: Esta maravilla se puede cargar en la casa, enchufándose a cualquier toma de corriente. La batería se carga en tan sólo 8 horas con una autonomía total de 160 km. Además, cuenta con un spoiler opcional, que incluye un panel solar que permite aumentar la independencia del auto en 50 kms.

Suzuki Swift Range Extender: Es capaz de circular durante 30 kms. en modo totalmente eléctrico. Esta autonomía, sin embargo, se puede extender con un generador que recarga la batería de ión de litio, que tiene un peso reducido, así como un tamaño compacto y utiliza menos recursos.

JAC J3 Turin iEV: En China, ya son 1.585 las unidades vendidas del primer eléctrico de JAC. Este sedán tiene una autonomía de 150 kms por cada carga lograda a 60 kms/hr, gracias al pack de baterías de litio hierro fosfato con 15 Kwh de capacidad, logrando una eficiencia eléctrica del 80%. Cuenta con aire acondicionado, neblineros delanteros y traseros, radio con CD y conexión USB con dos parlantes, protección en las puertas laterales y cinturones de seguridad, entre otros.

NATALIA SARRIA
 www.tacometro.cl



Este es uno de los modelos "verdes" del Salón / SYLVIO GARCIA

El nº de celular será igual al fijo



El ministro de Transportes y Telecomunicaciones junto al subsecretario de Telecomunicaciones durante el anuncio / AGENCIAPRESS

El ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Pedro Pablo Errázuriz, anunció que desde el 20 de octubre, los usuarios deberán anteponer el dígito "2" a los números de telefonía fija, comenzando por Arica.

"Este cambio de numeración que estamos realizando en la telefonía fija responde a un modelo de modernización del sector de las telecomunicaciones. Este proceso nos permitirá unificar el largo de la numeración local con el de la

telefonía móvil, significando un trascendental cambio para la convergencia tecnológica que ya estamos viviendo", explicó el secretario de Estado.

Con el inicio de la ampliación de la telefonía fija a nueve dígitos, los usuarios en un futuro próximo podrán tener el mismo número tanto móvil como fijo, sin importar la plataforma tecnológica, agregó la autoridad.

En Santiago el cambio comenzará el 24 de noviembre de 2012. DIARIOPYME.COM

Obsoleto

"Las familias usan alternativas gratuitas que ofrecen dispositivos móviles y la web para comunicarse, por lo que no se justifica mantener un modelo de comunicación con cobros agregados que está en vías de quedar obsoleto"

Jorge Atton, subsecretario de Telecomunicaciones

201176

POSTULACIONES ABIERTAS SANTIAGO

ESCUELA DE AUXILIARES DE FARMACIAS CRUZ VERDE TRABAJA Y DESARROLLATE CON NOSOTROS

Tu edad no es un límite
 Te ofrecemos capacitación remunerada y Trabajo Estable
 Debes acreditar 4° Medio rendido



Inscribe tu postulación al fono 09-66459107 o envía tu curriculum a auxiliares@cruzverde.cl



Disminución

61%

en los últimos 11 años, ha disminuido el tráfico anual de minutos por usuario de larga distancia nacional, sustituido por el explosivo aumento del tráfico de telefonía celular y la masificación de las conexiones móviles que permiten a los usuarios utilizar aplicaciones para comunicarse gratuitamente. El objetivo de unificar la numeración de las distintas plataformas, es aumentar los niveles de competencia entre éstas.

Menos costos

Estas facilidades para los usuarios, sumada a la eliminación total de la larga distancia en Chile prevista al finalizar el Gobierno, van a permitir a todos los chilenos llamar a cualquier teléfono, entre Arica y Magallanes, a costo de llamada local.

• **Emprendedores.** "Esto es un gran ahorro para los hogares y las Pymes", dijo Errázuriz.

AUMENTA TUS INGRESOS
VENTA POR CATÁLOGO
KOTTING
 underwear local
 Dominica 372, Recoleta
 Tel: (56-2) 826 2132
www.kotting.cl